

# *El TSE de Bolivia exige respetar resultado electoral*

---



**Triunfadores en las elecciones de Bolivia**

La Paz, 21 oct (RHC) El Tribunal Electoral (TSE) de Bolivia pidió abstenerse de amenazas y actitudes violentas, ante las protestas de grupos de derecha opuestos al triunfo de los candidatos socialistas Luis Arce y David Choquehuanca.

La exhortación salió al cruce de concentraciones y cercos a los centros de cómputo de tres departamentos iniciadas en la noche del 20 de octubre por grupos disconformes con la creciente ventaja e irreversible de Arce sobre Carlos Mesa, el segundo candidato más votado, en el cómputo nacional próximo a concluir.

Salvador Romero, presidente del TSE dijo en conferencia de prensa que las protestas contra el resultado no tenían fundamento porque el proceso electoral, según remarcó, ha sido limpio y las tareas de escrutinio de mesas y cómputo de actas transparentes y abiertos a cualquier observación.

Añadió que la alta participación ciudadana, que rondaba el 88% de los votantes habilitados, se constituía además en "un patrimonio y ejemplo de la democracia boliviana".

La mayor movilización de protesta estalló en Santa Cruz (este), donde grupos de personas, se congregaron en un cruce de avenidas antes de marchar hacia el campo ferial donde está instalado el centro regional de cómputos.

En la noche del 20 de octubre hubo también protestas en las ciudades de Cochabamba (centro) y Sucre (sur), por grupos de ciudadanos que coreaban consignas contra el MAS y contra las autoridades electorales.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237483-el-tse-de-bolivia-exige-respetar-resultado-electoral>



**Radio Habana Cuba**